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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １１ 

令和 ６年１１月２８日 

午前・午後１１時 ４分    

議会名 令和  ６年 第 ６回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ３番      神宮次秀樹    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、11 月に行われた駐日外交

団による地方視察ツアーにつ

いて 

１）実施までの経過について 

 

 

 

２）実施内容及び参加者から

の意見等について 

 

 

 

 

３）一般者への展開について 

 

 

２、ふるさと納税の今後の展

開について 

１）経過と現状について 

 

 

 

 

 

 

 

 

①発案から実施までの経過について伺います。 

②参加国はどのように決定したのか伺います。 

③どのような方が参加されたのか伺います。（役

職、人数等） 

①２日間で１０か所程度の見学、体験等を行ってい

ますが、その内容（状況）を伺います。 

②参加者からの感想・意見等について伺います。 

③主催者側の感想を伺います。 

④ツアーの経費負担はどのようになっているのか伺

います。 

①一般者向け（佐野市民も含めて）の同じような視

察・体験ツアーの検討はされるのか伺います。 

 

 

 

①直近３年間の寄付額、件数、収益について伺いま

す。 

②直近３年間の返礼品数とボックスティッシュの寄

付額に占める割合について伺います。 
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２）泉佐野市の取組に見る今

後の展開について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３、避難所の民間企業との取

組について 

 

 

 

 

４、アイバンクについて 

１）本市の現状について 

 

 

 

 

２）今後の進め方について 

 

 

①クラウドファンディング的な要素も含めての支援

事業、また新しい返礼品の創出（企業誘致も含め

て）を検討すべきと思いますが如何でしょうか。 

②ポータルサイトの見直し（仲介業者の変更等）や

返礼品リストの内容（見せ方、コメント等）を検

討すべきと考えますが如何でしょうか。 

③同じ「佐野」繋がりで、泉佐野市の取組の視察研

修等（再度）を検討するべきと考えますが如何で

しょうか。 

 

①避難所における民間企業との提携について最新の

状況を伺います。 

②市内にあるゴルフ場と、災害時の駐車場使用等に

関する協定を検討すべきと考えますが如何でしょ

うか。 

 

 

①市民へのアナウンスはどのような形で行われてい

るのか伺います。 

②直近３年間の登録者数及び提供者数について把握

しているのか伺います。 

③本市の提供者に対する対応について伺います。 

①市民への幅広い周知を行うべきと考えますが如何

でしょうか。 

 

 

 

 


